
BM Böhling erklärt, dass er vereinzelt zu Gesprächen eingeladen hatte. Als 
Bürgermeister ist er, anders als ein Gemeindedirektor, auch Inhaber eines politischen 
Amtes. 
 
RM Torkler fragt nach, ob andere Fraktionen mehr Informationen bekommen haben. 
Seines Wissens wurden gezielt Fraktions- und Gruppensprecher eingeladen und 
Informationen an diese gegeben, die andere Fraktionen nicht bekommen haben, 
 
RM Schüder erklärt ergänzend dazu, dass sich auch ihre Gruppe benachteiligt fühlt und 
sie hält das nicht für ein demokratisches Verhalten. 
 
BM Böhling erklärt, dass die Informationen, die die Mehrheitsgruppe erhalten hat, auch 
alle anderen Fraktionen bekommen haben. 
 
RM Just fragt an, in welchem Rhythmus die vereinzelten Einladungen stattfanden. 
 
BM Böhling erklärt, dass dies zwischen 3 - 4 Wochen schwankte. 


